
Palavra de Deus para hoje
2 de junho

"A Festa da Ascensão já é a nossa vitória..." Assim começa a oração da coleta da missa de hoje. Já
somos vitoriosos, pois o Cristo, cabeça da Igreja, que somos nós, ascendendo ao Céu, leva consigo
nossa humanidade. Temos a tentação de fixar o olhar no Céu. Temos mais facilidade para louvar a
Deus,  procurá-lo  sentimentalmente,  afetivamente.  É  bom,  dá conforto  e  consola,  mas não é  o
suficiente. Temos que ter os pés no chão da realidade sofrida, explorada e injustiçada, onde estão os
mais pobres e excluídos, como também os mais ricos e abastecidos de poder, prazer e riqueza,
adorando e sendo escravos dos ídolos do mundo. Daí nossa missão, continuar o que Jesus pediu aos
discípulos, depois de abençoá-los. Levar a boa nova, ser testemunhas de tudo o que Ele ensinou e
realizou. "Sublime é o Senhor, o Deus altíssimo...sentado no trono glorioso", está mais próximo de
nós do que imaginamos. Tenhamos o coração aberto à sua luz para que saibamos a esperança que
seu chamado nos dá. Dentro da novena do Divino Espírito Santo e na semana de oração pela unidade
dos cristãos, continuemos buscando a justiça e nada além da justiça (Dt 16,18-20), levando avante os
compromissos assumidos na CF 2019. Atendendo ao apelo do Papa Francisco, na mensagem do 53°
Dia Mundial das Comunicações Sociais, que tem como tema: "Somos membros uns dos outros para
as comunidades" (Ef 4,25). Das comunidades de redes sociais à comunidade humana", possamos
fazer o melhor uso da internet e dos demais meios de comunicação social para promover autênticos
encontros, dos quais surjam o compromisso de sempre trabalhar pela verdade, justiça, amor e paz. 

Pe. Geraldo Barbosa
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